

地域農業の振興と 農協経営の安

代表理事組合長
蓮池肇



組合員の皆様方には、輝か
新年あいましておめでとう
ございます。

心よりお慶び申し上げます。昨年は、組合員の皆様には、農協事業全般にわたり、御協力いただきましたことに感謝申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。平成十九年の新年を迎えたわけですが、今年から農協が中心となるって、担い手対策への取組みという課題を抱えております。また、「食の安全・安心確保」を基本理念に引き続き消費者から信頼される農産物作りを

残留農薬検査など、県下JAグループを挙げて取組んでおられます。JA本渡五和といたしましても、全力を挙げて取組んで参りますし、同時に當組んで参りますし、同時に當農振興につきましても全力を挙げて推進して参ります。そういう中で、本渡五和地区は、デコポンを始めとした中晩柑類の適地であります。今年も日本一の品質で高値で販売されておりまし、デコポン専用の選果機を導入し、順調に稼動しております。

また、八ツ山デコポン団地に続き、昨年は五和地区に立

細竹の栽培も始まりました。天草の新しい食材として、会年より出荷が始まります。

一昨年より、JAれいほくとの合併協議を進めておりました。したが、昨年より一歩進んで天草三農協の合併研究会を立ち上げて協議を重ねております。色々な問題点もありますが、天草市も合併いたしました。諸問題が整えば合併に向けて進んで参るつもりであります。

今年は三ヵ年計画の最終の年になります。昨年もAコープ本渡の賃貸、本渡南支店の本店への移設、また、涉外昌



- 本年もよろしくお願ひいたします

監常勤監事												理事			常務理事		組合長	
タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ	タ
井上	松下	山本	堀田	岡田	稻田	馬場	岩崎	堀田	井上	立川	塩田	久々山	梅本	松本	橋口	山川	蓮池	
幸雄	勝行	友保	均	敏秋	定利	照昭	俊二	健一	方人	慎一	實治	實	秀幸	明博	幸一	國夫	肇一	

A black and white portrait of an elderly man with glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left. The background is dark and textured.

新年あけましておめでとうございます。
倉田 健一

会員の皆様には希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと存じます。日頃より年金友の会の活動につきましては、ご協力・ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

J A本渡五和年金友の会は、会員相互の親睦と融和を図り、健康増進・生きがいのある生活の確立に資する目的をもつて発足しました。現在十四支部で構成し、会員二千三百名を越えるJ A内でも最大の組織となりました。これもひとえに会員の皆様はもちろん、先輩各位のたゆまぬご尽力の賜物だと改めて衷心より深く感謝申し上げます。

年金友の会の活動は、十四の支部を中心に、会の目的に沿ったグラウンドゴルフ大会・ゲートボール大会・親善旅行など、どなたでも楽しく気軽に参加できる行事を実施しております。特にグラウンドゴルフにおいては、予選を兼ねた支部大会・本部大会さらには天草地区大会を勝ち抜かれた方が出場する熊本県大会が毎年十一月にパークドーム熊本で開催されます。昨年は本町支部と本渡南支部より十二名が当出場され、素晴らしい成績を残されました。同じ仲間が一人でも増え、一緒に楽しく活動であります。私は常日頃より「丈夫で長生きをしましよう」と声かけを行つております。

中、私たち年金受給者にとりまして最も厳しい世の中ではありますが、健康に注意し、長生きして人生を樂しましよう。本年も本部役員とともに会員の総力を結集し、JAと一緒に会員の目的達成のため年金友の会の発展に努力してまいります。

最後に組合員ならびに会員皆様にとりまして素晴らしい年でありますよう、ご祈念申し上げまして新年のご挨拶をいたします。

会員の生産努力により高品質で早期内に販売を終了することができました。販売につきましては、温州みかんが過去最低の出荷量となりました。

しかし、加温デコポンにおいては、会員の生産努力により高品質で早期内に販売を終了することができました。ポンカンも消費地へ出向き、市場における消費地会議を行い、単価においては生産者の納得できる販売ができました。ビワにつきましては、初秋間に気温が高く日照時間が多かったために過乾燥により生産が遅れ、冬期には一部寒害を受け生産量も大きく減少し、売上も三千万円を切りました。栗においても、温暖化と台風被害により、売上が落ち込んだ次第です。このように、昨年度は全ての果実が裏年であり、価格はよかつたものの、生産量不足のため、売上は大きく落ち込みました。

本年は、平成二十年度に向けての生産対策が必要であり、春先の早期内の縮間伐や樹上摘果による高品質実作り、温州みかんにおける一〇〇%マルチ、中晩柑等への保水マルチの導入が必要と考えられます。十九年度が豊作にならないよう、二十年度が量不足にならないよう後悔しないで良い」と言われていますが、「一つ一つの実施しなければならないことを行くいくことにより、再来年の笑顔が得られると思います。ビワにつきましても、有害鳥獣防止としてのネット

青壯年部部長 小田 豊

毎年安定した収入が得られるよう、
一度「チャレンジ」をしようではない
でしょうか。決意を新にし、猪突
猛進目標を掲げ、本年も良年であり
ますよう祈念申し上げ関係各位、部
会員の皆様のご健闘とご健勝をお祈
りいたしまして年頭の挨拶とします。

今年は、前年の異常気象に
よる農産物の圃場廃棄・価格低迷等
悲惨な思いをはねのけ、「今こそ
は平穏に」という人々の思いで幕を
開けたことと思います。今年は、戦
後農政の大転換とする農地改革がス
タートします。担い手づくりなどに
大きく踏み出し、農業再生の道が開
けるか問われ年だと思われます。

また、国際対応においては、農產
物輸出大国オーストラリアとの自由
貿易協定(FTA)締結交渉が最大の
懸案といえ、米・小麦・乳製品など
の重要品目が除外されなければ日本
農業だけでなく、地域経済の崩壊も
伺う所れども、昨年のような年を考えて参りま
すと、経営面積の三〇%ほどは、施
設の導入を考える必要があると思
います。



青壯年部部長

新年あけましておめでとうございます。

組合員の皆様方には、輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は、組合員の皆様には、農協事業全般にわたり、御協力いただきましたことに感謝申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。平成十九年の新年を迎えたわけですが、今年から農協が中心となって、担い手対策への取組みという課題を抱えております。また、「食の安全・安心確保」を基本理念に引き続き消費者から信頼される農産物作りを

指して



